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Scientists preceded Einstein to ideas of relativity

Abstract

The common belief in the history of science always relates the theory of relativity to the
German physicist Albert Einstein, but many interested in the history of physics have doubt
about this view, A number of scientists were able to know many of the ideas of theory of
relativity before Einstein, Without their efforts, Einstein could not have built up the theory of
relativity, The importance of these scientists is that they rebelled against old ideas and
introduced new and bold ideas. They paved the way for a new paradigm of thinking in the
physical world and opened a new phase in physics.

Keywords. Relativity, gravity, space, time, movement.
Des scientifiques ont précédé Einstein aux idées de la relativité

Résumeé

La croyance commune, en I'histoire des sciences, attribue a Einstein la fondation de la
théorie de la relativité, mais beaucoup de personnes intéressées par |'histoire de la physique
doutent de cette attribution. De ce point de vue, des scientifiques avant Einstein ont propose
des idées sur la théorie de la relativité, et sil n'y avait pas eu leurs efforts, Einstein n'aurait
pas fondé la théorie de la relativité. L'importance de ces scientifiques est qu'ils se sont
rebellés contre les idées anciennes et ont présenté des idées nouvelles et audacieuses, ouvrant
la voie a de nouveaux paradigmes de pensée, et ouvrant une nouvelle étape de la physique.

Mots-clés: Relativité, gravité, espace, temps, mouvement.
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